

CARTAS

DE NUEVO EN LA BRECHA

Con el actual número 21, GALATEA entra en su tercer año de vida. Comienza pues, tras el paréntesis estival, una nueva singladura para nuestra revista, la cual seguirá manteniendo la filosofía con que nació. Pretende continuar siendo una publicación mensual que recoja el sentir de nuestro pueblo a través de la escritura, dando cabida, a cuantas secciones quieran nuestros lectores y colaboradores. GALATEA, ya lo hemos dicho en otras ocasiones, está abierta a todos cuantos estén interesados en decir o contar alguna cosa.

Bajo mi personal punto de vista, hay que hacer notar la falta de una sección, que se me antoja importantísima para cualquier publicación, me refiero concretamente a la de "CARTAS". Queremos recibir cartas, muchas cartas; denunciando, criticando, eso sí, dentro del más estricto respeto hacia los demás, o simplemente haciendo llegar su punto de opinión sobre no sé qué cosa hasta quien corresponda. La dirección, ya sabéis: Sociedad Cervantina; Esquivias Toledo.

Amigos colaboradores, quienes hacemos GALATEA no perdemos la ilusión, precisamente en eso, en hacerla, a vosotros corresponde seguir como hasta ahora alentándonos con vuestros trabajos que siempre son bien recibidos. Gracias también a quienes dedican cada mes unos minutos en leernos.

Quiero terminar esto, que pretendo ser un saludo, con un recordatorio: Hacer recordar, a quienes ven en la SOCIEDAD CERVANTINA, algo así como la élite de la sociedad esquiviana, cerrada a cal y canto para estratos más bajos, ¡QUE SE EQUIVOCAN!, más si en algún momento, por una remota posibilidad que en todas partes las hay, esto que acabo de exponer supusiera que el equivocado fuera yo, a ello respondería, que la CULTURA, palabra que encierra toda la filosofía de nuestra Asociación, significa, o debe significar, ESTAR CON EL PUEBLO, con sus costumbres, sus tradiciones, su forma de pensar, en definitiva AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD. En este caso la nuestra, nuestra comunidad esquiviana ¡COMPRENDERLA, MERECE TODO NUESTRO ESFUERZO!

V.García

Tribuna abierta

La cultura también se vive

Cada loco con su tema. Hace unos días nos hicieron una crítica que al principio me dolió, tal vez, porque no supe qué contestar, porque llevaba pinceladas grises en su intención; la objeción que se nos hizo es que siempre escribimos sobre lo mismo: Cultura, derecho a la intimidad, respeto a las ideas, a las personas... Como soy de efecto retardado, tranquilo y tar-

do de reflejos, me ha llevado mucho tiempo reflexionar sobre el tema. Mis primeros pensamientos fueron de credibilidad a la crítica y hacerme varias preguntas: ¿no será que de tanto hablar de cultura, nuestros lectores están hasta el gorro de esta palabra? ¿nos estará pasando como con la política, que después de la borrachera de la transición, primeras elecciones, ahora estamos